



IMPORTANT NOTE – KEEP IN A SAFE PLACE FOR LATER USE – READ ATTENTIVELY

The product complies with **BS-EN 716-1+AC: 2019-07**

Warning Notes:

- 1) **WARNING** - Make sure that the children's cot is not placed next to open fire or powerful heat sources, such as electrical heating radiators or gas ovens.
- 2) **WARNING** - Do not use the children's cot if any part of it is broken, torn, damaged, or missing. Only use spare parts recommended by the manufacturer.
- 3) **WARNING** - Never leave any objects that could be used as footholds or that could become strangulation or asphyxiation hazards, such as ropes, curtain or drape cords, strings, etc., in the children's cot.
- 4) **WARNING** - Never use more than one mattress in the children's cot.
- 5) **WARNING** - To avoid the risk of suffocation for children, remove the plastic packaging before using the product. Destroy the packaging or keep away from babies and children
- 6) Once the child is old enough to sit up, only use the lowest position of the cot base, as it is the safest. Only use the base in this position thereafter.
- 7) The mattress you choose must have a thickness such that the height to be overcome (mattress surface to the upper edge of the grid) is 50 cm in the lowest cot base position and at least 20 cm in the highest position. The maximum mattress height is 10 cm.
- 8) Please use a mattress with a length of 120 cm and a width of 60 cm for this children's cot.
- 9) The mattress's length and width may only leave a space of up to 30 mm between the mattress and the sides and ends of the cot.
- 10) One of the sides of the cot has three removable bars. For the safety of your child, the side of the cot must only be installed in such a way that the removable bars can be removed by pulling them up. Incorrect assembly can lead to accidents, as the safety bars can come loose unintentionally.
- 11) Make sure that the iron fittings for cot assembly are properly fastened. Check them at regular intervals and retighten if necessary.
- 12) To eliminate the risk of falls, never use the children's cot for a child who can climb out of it.
- 13) When taking out the removable bars, always remove all of the removable bars to avoid inadmissible opening dimensions.
- 14) Important Note: Never push the cot on its feet; instead, lift it for transport.

Maintenance and Care:

- 1) You will benefit longer from your mattress if you place a mattress protector underneath and use an additional lining. For hygienic reasons, replace the mattress if you plan to pass the cot on to another child.
- 2) The wooden parts are easy to clean. Do not use aggressive cleaning agents to remove dirt. In most cases, wiping them down with a moist cloth or sponge will suffice.



WICHTIG – FÜR SPÄTERE VERWENDUNG AUFBEWAHREN - SORGFÄLTIG LESEN

Das Produkt entspricht der Norm DIN EN 716-1:2017+AC:2019

Warnhinweise:

- 1) **WARNUNG** - Vergewissern Sie sich, dass das Kinderbett nicht in der Nähe von offenem Feuer oder starken Hitzequellen, z. B. elektrischen Heizstrahlern oder Gasöfen, aufgestellt ist.
- 2) **WARNUNG** - Benutzen Sie das Kinderbett nicht mehr, wenn einzelne Teile gebrochen, zerrissen oder beschädigt sind oder fehlen. Verwenden Sie nur vom Hersteller empfohlene Ersatzteile.
- 3) **WARNUNG** - Gegenstände, die als Fußhalt dienen könnten oder die eine Gefahr für das Erstickten oder das Strangulieren darstellen, z. B. Schnüre, Vorhang-/Gardinenkordeln usw., dürfen nicht im Kinderbett gelassen werden.
- 4) **WARNUNG** - Benutzen Sie niemals mehr als eine Matratze im Kinderbett.
- 5) **WARNUNG** - Um die Erstickungsgefahr für Kinder zu vermeiden, entfernen Sie die Kunststoffverpackung, bevor Sie das Produkt verwenden. Zerstören Sie die Verpackung oder halten Sie sie von Säuglingen und Kindern fern.
- 6) Sobald das Kind alt genug ist, sich aufzusetzen, ist die niedrigste Stellung des Bettbodens die sicherste. Bettboden dann nur in dieser Stellung verwenden.
- 7) Die gewählte Matratze muss so dick sein, dass die zu übersteigende Höhe (Matratzenoberfläche bis Oberkante Gitter) in der niedrigsten Stellung des Bettbodens mindestens 50 cm beträgt und in der höchsten Stellung des Bettbodens mindestens 20 cm. Maximale Höhe der Matratze: 10 cm.
- 8) Bitte verwenden Sie für dieses Kinderbett eine Matratze mit den Abmessungen: Länge 120 cm, Breite 60 cm.
- 9) Länge und Breite der Matratze dürfen höchstens einen Zwischenraum von 30 mm zwischen der Matratze und den Seiten- und Endteilen zulassen.
- 10) Eine der Gitterseiten hat drei herausnehmbare Schlupfstäbe. Zur Sicherheit Ihres Kindes, darf die Gitterseite nur so eingebaut werden, dass sich die Schlupfstäbe durch Hochziehen herausnehmen lassen. Ein falscher Zusammenbau kann zu Unfällen führen, da die Schlupfstäbe sich unbeabsichtigt lösen können.
- 11) Die Beschlagteile für die Montage müssen immer sachgemäß befestigt sein. Bitte in regelmäßigen Abständen kontrollieren und, falls erforderlich, nachziehen.
- 12) Zur Vermeidung von Stürzen das Kinderbett für ein Kind nicht mehr verwenden, wenn das Kind in der Lage ist, aus dem Kinderbett herauszuklettern.
- 13) Beim Herausnehmen der Schlupfstäbe immer alle Schlupfstäbe entfernen, um unzulässige Öffnungsmaße zu vermeiden.
- 14) Wichtig: Bett nicht auf den Füßen schieben, sondern zum Transport anheben.

Pflegehinweise:

- 1) An Ihrer Matratze haben Sie länger Freude, wenn Sie einen Matratzenschoner unterlegen und eine Auflage benutzen. Aus hygienischen Gründen sollte bei der Weitergabe des Bettes an ein weiteres Kind die Matratze ausgewechselt werden.
- 2) Die Holzteile sind sehr pflegeleicht. Verwenden Sie bitte keine scharfen Reinigungsmittel, um eventuelle Verschmutzungen zu beseitigen. Meist genügt ein Abwischen mit einem feuchten Tuch oder Schwamm.